

Communiqué

L'ECDC salue le vote des Copétans qui se sont prononcés contre l'étude de fusion des 8 communes de Terre Sainte dont les fondements ont fait l'objet de bien d'interrogations et de doutes. L'ECDC avait déjà défendu cette position au Conseil communal de mars 2023 en déposant un rapport de minorité qui recommandait de refuser cette étude, en phase avec la majorité des votes du referendum d'hier.

La campagne a été particulièrement vive, laissant la parole aux nombreux intervenants, mais nous ne pouvons que déplorer certains propos qui ont totalement dépassé le cadre acceptable et digne de notre tradition démocratique. Néanmoins, on peut avoir la satisfaction que le processus démocratique a fonctionné par le vote du peuple souverain qui, dans sa sagesse, a rejeté à plus 61%, un processus peu transparent et orienté. Malgré ce scrutin sans appel de dimanche, on s'étonne que dans sa réponse, notre Syndic, au lieu de s'interroger sur la validité de son projet refusé, estime que le peuple n'a pas toujours raison.

Nous continuerons à œuvrer pour que, dans la sérénité que nous appelons de nos vœux, la politique communale s'exerce de façon plus ouverte et que l'écoute, la transparence et le travail consensuel s'y développe davantage **dans les meilleurs intérêts de notre commune.**